
烟台西部
——— 金东家居才是精装房的质量保障

从“毒地板门”到“纸板门”，这是
某开发商推的精装房，因为屡次出现质
量问题，各界的质疑声也扑面而来。开
发商说：“我们不后悔选择精装房，这是
必然趋势”。大家对这点并不否认，但在
选择家居建材供应商的问题上，房地产
开发项目应该慎之又慎。烟台西部的金
东家居，才是守住精装房的质量防线。

火眼金睛，
金东家居过滤出200家品牌合作商

一个汇集200家家居建材商家的大
型家居商场，虽然足以形成规模效应，

但论到长期生存，就得看合作商家是否
能经得起质量检验。如果消费者买回的
吊顶填充了垃圾材料或是甲醛超标，致
使使用过程中出现安全隐患，这是消费
者和商家都不愿看到的结果。

质量代表着口碑，金东家居一直
将这一点奉为圭臬。尤其是在寻找家
居建材合作商时，金东家居有着自己
独特的标准。质量存在问题的坚决不
引进，环境监测标准不达标的坚决不
合作，这是负责寻找合作商的人员始
终坚持的“两不”原则。从2 0 1 0年金东
家居开业以来，因为家居建材质量问

题找上门投诉的客户少之又少，使之
成为开发区市民口中质量信得过的家
居商场，口碑效应立显。

环保平价，
金东家居引领港城健康居住风尚

老百姓在选择家居建材时，对材料
是否环保越来越看重，即使付出再多血
汗钱，也希望买到的材料让家人日后用
得健康、舒心。金东家居将环保问题作为
家居建材的一条生命线，以环保平价的
商品，引领港城健康居住风尚。

进场前，家居建材必须已通过严格

的环保监测，这是金东家居不成文的规
定。你若是抱着侥幸的心理硬要将环保
不达标的材料领进门，那负责把关的工
作人员绝对能凭借灵敏的嗅觉将这些材
料剔除出去。

位于开发区长江路东首的金东家
居，是烟台西部最大的家居建材商场。五
万平方米的建筑面积里容纳了200余家家
具、家饰、建材商户，商场对消费者承诺

“统一管理、环保平价、先行赔付、一站购
齐”，涉及板材、卫浴、橱柜、吊顶、地板、
木门、板式家具、实木家具，欧式家具等
众多经营品类。
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5岁孩子不好好午睡被打针？
孩子坚持说没撒谎，幼儿园却直喊冤，监控里也并没有异常
本报记者 孙淑玉 见习记者 于涛

五周岁的孩子放学
回家耳后突然多了两个
小红点，孩子坚持说是
自己中午不好好睡觉，
老师给打针留下的针
孔。但家长杨先生到学
校调取当天监控却没发
现任何异常，究竟是孩
子撒谎还是老师真给孩
子打了针？18日，杨先生
致电本报希望能找到真
相，给孩子一个说法。

餐具咋是

钢材厂家消的毒？
原来是印在包装上的广告

本报热线967066消息(记者
苑菲菲) 饭店的消毒餐具包装上
本该只印消毒厂家的名字，可近日
有市民在饭店用餐发现，消毒餐具
包装上还印着钢材批发商的信息，
这让市民有点摸不着头脑。原来，
这是餐具消毒方在包装上印的广
告，是用来赚“外快”的方式。

18日中午，市民小孙在烟台大
学附近一家饭店用餐时无意中发
现，使用餐具的塑料包装上印制着

“烟台市某某钢材”的名字。这餐具
是钢材厂家消的毒？小孙拿起包装
纸仔细一看，上面还有一家餐具消
毒有限公司的信息，小孙猜测这可
能是印在上面的广告。

记者从这家餐具消毒有限公
司了解到，那家钢材批发商的信息
的确是广告。“我们家广告是按公
斤算，1公斤包装纸能包500套餐
具，一天能出20公斤包装纸，做1个
月是5块钱一公斤。”厂家工作人员
告诉记者，他们的餐具每天往市内
五区各个饭店发1万套，很多人都
能看到。

对此，烟台市卫生局卫生监督
所的工作人员表示，在消毒餐具包
装上印广告是不提倡的。“使用消
毒餐具的消费者想看的是厂家本
身的信息，若印制其他厂家的广
告，容易让消费者产生混淆。”

两车相撞

一辆挂彩一辆倒下

18日早上7时许，南通路和通
世路交界处一辆面包车与一辆摩
托车相撞，现场摩托车侧躺在路
上，面包车头部分金属脱落，图为
交警正在处理现场。

本报记者 曲彦霖 摄影报道

孩子耳后有小红点，说是老师打针留下的针孔
14日晚，杨先生的爱人陪

儿子文文玩电脑时，突然发现
孩子右耳后有个小红点，她的
手刚碰上小红点，孩子就连连
喊疼，不让她再靠近。

这小红点是哪里来的？杨
先生和妻子救过反复询问，5

周岁的文文才说是因为自己
中午没好好睡觉，幼儿园的老
师给他打了针。“皮孩子打针”

5岁的文文反复告诉爸妈被打
针的理由。

杨先生告诉记者，今年刚
上大班的文文性格外向活泼，
的确很“皮”，“一个小时才能
睡着是常事，但老师也不能因
为这个就给孩子打针吧？”杨
先生说，事发后他和妻子曾多
次问过孩子，每次孩子都会坚
定地说是老师打针留下的针

孔。尽管孩子偶尔淘气撒谎，
但只要大人严肃起来孩子都
会说实话，这让杨先生选择相
信孩子的话是真的。

杨先生告诉记者，事发后
他曾问文文转学或转班好不
好，文文同意转班的理由竟然
是“老师不给小朋友打针就
行”，这让杨先生更坚信孩子
没有撒谎。

监控录像里没有异常，医院也没出结论
18日上午，记者见到文文

时，他右耳处的小红点已不大
明显。但询问时，文文依然说
是幼儿园老师打针留下的。

杨先生告诉记者，15日一
早他带着孩子到学校询问，幼
儿园特意找来文文提到另一名
被打针的孩子，但另外一个孩

子否认了打针一说，文文班里
的其他同学也说没有被打针。

17日一早，杨先生再次来到
幼儿园调取14日的监控录像，并
没有发现异常。因孩子只说是中
午没说具体哪天，杨先生又要求
看12、13日的监控，但因午睡的床
会挪位，杨先生在监控里并没有

找到前几天孩子的情况。
17日，在幼儿园老师的陪

同下，杨先生带着文文来到毓
璜顶医院就诊，先后看了急诊
外科和小儿外科，但因时隔太
久，并没有查到异常。“是不是
针孔留下的痕迹，医生也没有
确切说。”杨先生说。

幼儿园回应：

打针事件不存在

轿车“骑”在护栏上开了近20米
轿车、护栏损毁严重，幸无人员伤亡

本报热线967066消息(记者
蒋慧晨) “出车祸了，大海阳

路上一辆福特轿车横在道路中
间 的 隔 离 栏 上 ，车 辆 损 毁 严
重。”18日下午4点左右，一位热
心市民拨打本报热线967066称。
记者立即赶往现场，所幸轿车
司机王先生没有受伤，惊魂未
定的王先生一直在说“当时脑
袋都空白了”。

18日下午4点20分左右，记
者在大海阳路东方电子北侧100

米左右的位置上看到，一辆黑
色的福特轿车横在道路中间的
隔离栏上，汽车引擎盖凹陷，前
方两侧车灯损毁严重，右前侧
车轮爆胎，左前侧车轮因被撞
旋转近90度。近20米长的隔离栏

被撞的只剩底座，金属栏杆被
完全撞掉，被撞掉的轿车碎片
和隔离栏散乱在路上。此时正
值下班高峰期，大海阳路由南
向北方向出现了堵车状况。

据目击者称，黑色福特轿
车突然方向一转，直冲上道路
中间的隔离栏，“骑”在隔离栏
上向前开了有近20米，隔离栏
被轿车撞的“噼里啪啦”响，被
撞坏的碎片直接飞了出去。“接
着轿车又猛地向另一侧车道冲
去，还好司机及时踩了刹车，轿
车横停在隔离栏上。”

幸运的是轿车司机王先生
并没有受伤，他告诉记者，自己
行驶时感觉被右侧的车别了一
下，下意识向左打方向盘，接着

车就撞上了防护栏。“当时脑袋
一片空白。”王先生不断重复。

交警第一时间赶到现场，
对现场进行了处理，被撞坏的

黑色轿车和防护栏已被拖车带
走。下午4点50分左右，该路段恢
复正常通车。交警称该事故还
要进一步调查。

针对文文说被幼儿园老师打
针的情况，18日下午，记者采访了
幼儿园的业务园长曲女士。

“监控里没有显示，医院也没
出结论，我们也冤得慌。”曲女士
说，得到家长反映的情况后，幼儿
园方立即对当班的老师和小朋友
进行询问，大家都说没看到打针。
监控录像家长也调取了，根本就没
有打针的情形。

“而且事发当天，当班老师根
本没有单独在班里。”曲女士说，为
参加19日芝罘区的“教学活动大比
武”活动，14日一上午，当班老师都
在综合活动室准备讲课，仅在中午
11点半到12点间带小朋友吃饭，讲
完课后又到班里带孩子们睡觉，这
个过程中大(二)班的班主任李老师
都在场，根本不可能发生打针事件。

曲女士说，事发后幼儿园也一
直在调查，如果老师真有打针行
为，学校一定会将其开除。但如果
没这回事，幼儿园也会用法律手段
维护自己的合法权益。

据悉，18日上午，杨先生已投
诉到芝罘区教育委员会托幼办，目
前托幼办已在调查协调。

消毒餐具包装上的广告信息。
本报记者 苑菲菲 摄

时隔三天，文文耳
后的小红点已经看不大
出来了。 本报记者 孙
淑玉 摄

黑色轿车在防护栏上开了近20米后，一个转向冲向了另一侧
车道，幸好及时停住。 本报记者 蒋慧晨 摄
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